

„Die Arche Noah hatte viele Tiere an Bord“

Wochenrückblick vom 11.10. - 16.10.2020



Während erster Gespräche innerhalb des Projektkreises erzählten die Elfen einige Fakten über die Geschichte der Arche Noah. Nach einer ausführlichen Dialog Runde war klar, dass die Kinder ein großes Interesse bekundet hatten. So hatte sich die Idee entwickelt, Archen zu basteln. Direkt im Anschluss stellten die ersten Elfen ihre Faltkünste unter Beweis.



Die Kinder erfahren neue Informationen, beschaffen sich diese gezielt und verarbeiten diese indem sie etwas ausführen.





Jeder verfolgte mit großem Ehrgeiz das Ziel, ihre Arche nach der angesehenen Faltanleitung zu falten. Nach ersten Unterstützungen erledigten die Kinder zahlreiche Faltschritte selbstständig. Abschließend malten die Kinder noch Eindrücke auf die Arche, die sie durch die Geschichte sammeln konnten.



Die Kinder entdecken eigene Gestaltungs- und Ausdruckswege und entfalten Vielfalt im Denken und Handeln.